

XXIX TRIATLON CIUDAD DE CUENCA (CAMPEONATO REGIONAL DE CASTILLA LA MANCHA) REGLAMENTO GENERAL DE LA PRUEBA

El XXIX Triatlón CIUDAD DE CUENCA es una competición patrocinada por el Excmo. Ayuntamiento de Cuenca, la Excmo. Diputación Provincial de Cuenca y la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha y organizada por el Club Triatlón Hoces de Cuenca.

La prueba se celebrará el día 12 de AGOSTO a las 15:30h y se constituye en CAMPEONATO REGIONAL DE CASTILLA LA MANCHA en la modalidad olímpica.

Los participantes recorrerán las siguientes distancias: 1,5 KM de Natación, 40 KM de Ciclismo y 10 KM de carrera a pie, por el orden mencionado. Habrá un avituallamiento cada 1,0 KM en el segmento de carrera a pie y uno en bicicleta (km 24).

Se establecen como tiempos máximos de paso 60 minutos desde el inicio en la Natación, 3 horas en la natación más ciclismo, y 4 horas y 30 minutos el total de la prueba. Hacer los pasos en un tiempo superior supone la eliminación de la prueba, debiendo abandonar la misma.

Pueden participar todas aquellas personas que lo deseen, tanto hombres como mujeres, nacidos a partir de la categoría junior. Todos los participantes deberán tener en vigor la licencia de deportista de la temporada 2.017 con la Federación Española de Triatlón, o bien el seguro deportivo de un día tramitada a través del organizador (asumiendo todos que por el hecho de tomar parte en dicha prueba su estado de salud le permite participar sin riesgo en esta competición y declina de los Organizadores toda responsabilidad en caso de accidente).

El control de la prueba se realizará por Oficiales de la Federación Castellano Manchega de Triatlón.

Los Oficiales y personal Técnico de la prueba, podrán ordenar la no participación o retirada en el transcurso de la prueba de aquellos participantes que por agotamiento, lesiones o cualquier otra circunstancia, no estén en condiciones de continuar.

Todos los participantes deberán utilizar, sin modificar, todos los gorros, dorsales y elementos de identificación, de acuerdo a los reglamentos de la Federación Española de Triatlón en vigor.

Todos los participantes por el mero hecho de cursar su inscripción, aceptan el presente Reglamento, si bien para todo lo no previsto en el mismo, se atenderá a los reglamentos en vigor de la Federación Española de Triatlón.

La Organización se reserva el derecho a modificar el itinerario o a neutralizarlo, si por circunstancias imprevistas o de fuerza mayor lo hiciesen aconsejable.

El segmento ciclista se desarrollará por asfalto, sin que esté cortado al tráfico, y NO ESTARÁ PERMITIDO EL DRAFTING. El uso del casco rígido, debidamente abrochado, es obligatorio.

El número máximo de participantes será de 275 de los cuales 250 serán por riguroso orden de inscripción y 25 reservados para la organización de la prueba.

La cuota de inscripción será de 45 Euros para quienes posean la **Licencia Federativa** de Triatlón, y de 55 Euros para los no Federados.

La cuota deberá ser pagada en el momento de la inscripción y será realizada a través de la página web de la federación de Triatlón Castellano Manchega <http://www.triatlonclm.org/>.

El plazo de inscripciones se abrirá el día 10 de Abril y finalizará el día 10 de Agosto. Las inscripciones se cerraran cuando se hayan recibido 250 solicitudes y se haya comprobado el pago de las mismas. Puntualmente se irán mostrando listados con los inscritos definitivos para que cada participante compruebe la correcta inscripción del mismo. Con el resto de inscripciones se elaborará una lista de espera. Sólo deberán efectuar el pago aquellos a los que se le comuniquen que tienen plaza. Si no se cubriesen el total de las inscripciones disponibles el plazo quedaría abierto hasta cubrir esas 250 plazas.

Las bajas o anulación de inscripciones que se produzcan una vez hecho el ingreso solo darán derecho a la devolución del 75 por ciento del importe siempre que las mismas se produzcan antes del 31 de Julio. Con posterioridad a esa fecha no habrá devoluciones.

La recogida de dorsales se realizará enfrente del Hotel Torremangana (entrada carretera de Madrid) desde las diez horas y treinta minutos, hasta una hora antes del inicio de la prueba A la 12h habrá un briefing, donde se detallará todos los aspectos de la prueba.

La Organización establece las siguientes categorías masculinas y femeninas: **General, Junior, Sub 23, Veteranos 1, 2, y 3, equipos y Clasificación Local.**

Se otorgaran trofeos a los tres primeros clasificados de cada categoría y premios en metálico a los tres primeros clasificados de la categoría General Masculina y Femenina:

PRIMEROS: 250 EUROS

SEGUNDOS: 150 EUROS

TERCEROS: 50 EUROS

